
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE LAVORI AL CAMPO DI ATLETICA

Premesso che

Nei prossimi mesi, a partire dalla fine di febbraio il campo di atletica Andrea Gorla sarà
destinatario di importanti lavori di ristrutturazione finanziati con fondi PNRR

Considerato che

grazie alla nuova gestione, oggi il campo di atletica è uno spazio sportivo sfruttato da varie
società sportive, scuole ed amatori

Aggiunto che

in città non esiste uno spazio che abbia le caratteristiche tecniche per soddisfare le esigenze di chi
intende praticare atletica leggera outdoor o indoor

si interroga l’assessore competente per sapere

- se l’ufficio sport si occupa di trovare una soluzione temporanea per le società di atletica
leggera che normalmente si allenano presso il campo Andrea Gorla oppure se le società
stesse devono trovare autonomamente spazi sportivi adeguarti

- se e quando è stato comunicato ufficialmente ai gestori del campo la chiusura per i lavori

- quando inizieranno i lavori e quando è prevista la riapertura del campo.

si richiede risposta orale e scritta

per il gruppo del Partito Democratico
Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Rossano Pirovano, Cinzia
Spilinga

Novara, 19 febbraio ’24
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